

# *Vietnam prepara envío de donativo para afectados por huracán en Cuba.*

---



**Donativo de Vietnam para Cuba. Foto:PL**

Hanoi, 18 mar (RHC) Un donativo para los damnificados por el devastador huracán Ian en el occidental municipio cubano de San Luis, Pinar del Río, se encuentra listo hoy para su embarque desde la sureña Ciudad Ho Chi Minh.

La empresa Thai Binh, cubanos residentes en Ciudad Ho Chi Minh e integrantes de la Misión Estatal de Cuba en Vietnam contribuyeron con sus aportes a la adquisición de productos de aseo personal, textiles y equipamiento para refrigeradores, dijo a Prensa Latina la cónsul general en esa urbe, Ariadne Feo

Labrada.

El huracán Ian atravesó el territorio pinareño a fines de septiembre pasado con categoría tres en la escala Saffir-Simpson (de cinco) y provocó cuantiosos daños en las redes de transmisión eléctrica, comunicaciones, viviendas, instalaciones y en la agricultura, además de dos fallecidos.

En el caso del municipio San Luis, uno de los más afectados por el fenómeno climatológico, fueron contabilizados más de mil 470 derrumbes totales y cerca de ocho mil viviendas dañadas, así como cuantiosas pérdidas en el sector tabacalero. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/316998-vietnam-prepara-envio-de-donativo-para-afectados-por-huracan-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**